

# Danrem 083/Bdj Hadiri Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pasca Sarjana Semester Genap Tahun Akademik 2022/2023 Universitas Merdeka Malang

**Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID**

Oct 14, 2023 - 23:29



MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin,S.H, hadiri Rapat terbuka Senat Unmer Malang dalam rangka Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pasca Sarjana semester Genap Tahun Akademik 2022/2023 bertempat di

Gedung Balai Merseka Universitas Merdeka Malang Jl. Terusan Raya Dieng No 62 - 64 Kel. Pisangcandi Kec Sukun Kota Malang, Sabtu (14/10/2023).

Rapat terbuka Senat Universitas Merdeka Malang dalam rangka Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pasca Sarjana semester Genap Tahun Akademik 2022 /2023 Universitas Merdeka Malang dipimpin langsung oleh Rektor Universitas Merdeka Malang (Prof. Dr. Anwar Sanusi SE) dengan jumlah Wisudawan/Wisudawati sebanyak 1.126 orang.

Dalam sambutan Rektor Universitas Merdeka Malang Prof. Dr. Anwar Sanusi SE menyampaikan, pada kesempatan hari ini pertama saya mengucapkan selamat kepada para wisudawan/wisudawati atas gelar pertama yang diperoleh, "itu merupakan kebanggaan bagi saudara yang telah selesai melaksanakan masa study dan tugas akhir", ucapnya

Kemudian dalam sambutan Pangdam V/Brw yang dibacakan oleh Irdam V/Brw Brigjend TNI Abd Rahman S.Sos, Pada kesempatan hari ini kita melaksanakan kegiatan Wisuda Unmer Malang apa yang telah dicapai pada hari ini, "jadikan hal yang berguna bagi para wisudawan/wisudawati", ujarnya.

Saya sampaikan rasa terimakasih kepada orangtua yang telah mempercayakan kepada Unmer Malang dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Rektor Unmer Malang dan para tenaga pengajar yang telah berhasil mengantarkan anak didiknya ke jenjang yang lebih tinggi kedepan, " ucap Irdam.

Saya berpesan untuk para wisudawan/wisudawati harus mampu menyikapi hal - hal yang berkembang saat ini sehingga mampu memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan negara dengan demikian eksistensi Unmer Malang dapat dipertaruhkan dalam dunia pendidikan, " tutup Irdam.

Dikesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin,S.H., mengucapkan selamat kepada para wisudawan dan wisudawati atas prestasi yang telah diraih. Beliau juga mengingatkan para lulusan untuk terus mengembangkan dan mengaplikasikan ilmu yang telah didapat selama kuliah dan berkontribusi positif bagi masyarakat dan negara. (Penrem 083/Bdj)